

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. *BI-7Day Repo Rate* didapatkan nilai sig. 0,934 lebih besar dari 0,05, yang artinya secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel Pembiayaan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah. Dengan demikian apabila *BI-7Day Repo Rate* mengalami peningkatan, maka belum tentu menurunkan atau menaikkan pembiayaan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah
2. Nilai Tukar Valuta Asing didapatkan nilai sig. 0,000 lebih kecil dari 0,05, yang artinya secara parsial berpengaruh signifikan terhadap variabel Pembiayaan Usaha Mikro Kecil Dan Menengah. Dengan demikian apabila Nilai Tukar Valuta Asing mengalami peningkatan, maka menurunkan atau menaikkan pembiayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah. Pengelolaan nilai tukar rupiah yang realistis dan perubahan yang cukup rendah dapat memberikan kepastian dunia usaha, dalam hal ini, sangat penting dalam peningkatan pembiayaan UMKM, apabila semakin baik kurs rupiah terhadap dollar maka akan berdampak baik pada pembiayaan UMKM.

B. Saran

1. Bagi nasabah dan investor apabila ingin melakukan pembiayaan dan menginvestasikan dananya kepada bank umum syariah harus melihat

berapa besar Nilai Tukar Valuta Asing yang terjadi, karena Nilai Tukar Valuta Asing memberikan pengaruh terhadap pembiayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah.

2. Penelitian ini dapat digunakan oleh nasabah dan investor sebagai bahan acuan dalam melakukan Pembiayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah dan pengambilan keputusan pada bank umum syariah agar tidak terlalu menghawatirkan faktor dari *BI-7Day (Reverse) Repo Rate* sebelum melakukan pembiayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah.
3. Penelitian ini dapat dijadikan bahan referensi tambahan bagi kepustakaan pihak kampus. Untuk peneliti selanjutnya sebaiknya memperbanyak jumlah variabel seperti : *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Non Performing Financing (NPF)*, *Return On Asset (ROA)*, Dana Pihak Ketiga, Margin Bagi Hasil dan Produk Domestik Bruto (PDB) dan lainnya. Periode penelitian dapat diperbaharui atau lebih lama agar hasil yang didapat lebih dapat menjelaskan berbagai fenomena yang terjadi berkaitan dengan penelitian ini.